

# **Bhabinkamtibmas Ds. Sukamulya Sambangi Warga di Kp. Ciheulanggirang untuk Mempererat Kemitraan dan Tingkatkan Kamtibmas**

**Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)**

Jul 28, 2023 - 11:14



*Bhabinkamtibmas Ds. Sukamulya Sambangi Warga di Kp. Ciheulanggirang untuk Mempererat Kemitraan dan Tingkatkan Kamtibmas*

SUKABUMI - Aipda Ferry Arizona SH, Bhabinkamtibmas Ds. Sukamulya Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang di Kp. Ciheulanggirang, RT. 05/02, Ds. Sukamulya, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Caringin untuk mempererat kemitraan dengan warga dan meningkatkan kamtibmas di wilayahnya. Jumat (28/07/23).

Pagi ini, Aipda Ferry Arizona tiba di Kp. Ciheulanggirang dengan penuh semangat. Ia disambut hangat oleh warga setempat, yang merasa senang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah mereka.

"Saya merasa senang sekali dengan kehadiran Pak Aipda Ferry di sini. Beliau selalu memberikan perhatian dan peduli kepada kami sebagai warga," ucap salah satu warga Kp. Ciheulanggirang.

Dalam giat sambang kali ini, Aipda Ferry Arizona SH menyempatkan diri untuk mendengarkan keluhan dan aspirasi warga. Ia menjalin komunikasi langsung dengan masyarakat, mengenal lebih dekat situasi lingkungan, serta mengetahui potensi masalah yang perlu diatasi.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kamtibmas kepada warga Kp. Ciheulanggirang. Ia mengajak masyarakat untuk selalu menjaga kerukunan, saling mengenal tetangga, dan bersama-sama mengawasi lingkungan agar terhindar dari potensi kejahatan.

"Ayo kita bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua warga. Saling bekerjasama dan peduli terhadap situasi di sekitar kita adalah langkah awal menuju kehidupan yang lebih harmonis," ungkap Aipda Ferry Arizona SH.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M, menyampaikan apresiasi atas kegiatan sambang yang dilakukan oleh Aipda Ferry Arizona SH. Ia menekankan pentingnya kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Caringin.

"Komitmen kami adalah memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat. Dengan adanya Bhabinkamtibmas yang aktif berinteraksi dengan warga, diharapkan dapat membantu mewujudkan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga," tutur Kapolsek Caringin.

Giat sambang Bhabinkamtibmas di Kp. Ciheulanggirang ini merupakan bagian dari program kerja Polsek Caringin untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, mempererat kemitraan, serta menciptakan iklim kamtibmas yang kondusif di setiap wilayahnya.